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Nota de Imprensa 

 

CHEGA QUESTIONA SOBRE DESCONTAMINAÇÃO DOS SOLOS DA TERCEIRA  

E CIBER SEGURANÇA 

 

O CHEGA questionou hoje o Vice-Presidente do Governo, Artur Lima, relativamente a várias 

questões relacionadas com a cooperação externa e com a cooperação económica, e também 

sobre ciber segurança.  

O deputado Francisco Lima questionou o Vice-Presidente do Governo acerca dos trabalhadores 

das FeusAçores – trabalhadores portugueses na Base das Lajes – que têm denunciado que 

muitos têm o ordenado abaixo do Ordenado Mínimo Regional. O parlamentar quis saber como 

está a evoluir esta situação, principalmente depois de o Vice-Presidente ter anunciado 

evoluções positivas nas negociações, depois da última reunião da Comissão Bilateral.  

Francisco Lima quis ainda saber como está a situação da descontaminação dos solos da ilha 

Terceira, inquirindo se estão contempladas verbas no Orçamento para 2024 para levar a cabo 

esta descontaminação e qual o valor das mesmas.  

O parlamentar questionou também como está o concurso público das obras para ampliação e 

requalificação do aeroporto civil das Lajes.  

Depois da intervenção do Vice-Presidente do Governo, Francisco Lima quis saber em que 

consiste o futuro centro de ciber segurança anunciado. “Em termos práticos, como vão as 

empresas privadas beneficiar deste futuro centro de ciber segurança?”, questionou. 

Também o líder parlamentar do CHEGA, José Pacheco, insistiu nesta questão, face aos 

“constantes e cada vez mais poderosos ataques informáticos”. O parlamentar quis saber “se o 

Governo pondera fazer investimento na prevenção, especialmente junto dos jovens, que é 

quem mais utiliza os pequenos computadores de bolso, que são os telemóveis. Temos de 

apostar mais no sistema preventivo”, advertiu enquanto realçou que é necessário distinguir a 

ciber segurança e a fraude, que também tem vindo a ser cada vez mais frequente. 
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